

# Actualidad



cooperativa



## LUQUE TV

### Gran evento de inauguración!

Gracias a todos por acompañarnos en este momento tan especial...



página verde  
Proyecto comunitario de parquización - forestación



eventos  
Justa del Saber Cooperativo 2015

**¡MÁS DE 500 SOCIOS YA SE SUMARON  
A ESTE SERVICIO! SUMATE VOS TAMBIÉN...**



**LUQUE**TV

ABONO  
**Full**

MÁS DE  
**65**  
SEÑALES  
ANALÓGICAS

**\$180**  
POR MES

ABONO  
**Premium**

*Máxima calidad de imagen y sonido  
Incluye los mejores canales de Cine y Deportes  
Posibilidad de bloqueo de señales*

MÁS DE **65** SEÑALES ANALÓGICAS  
+  
MÁS DE **45** SEÑALES DIGITALES  
+  
MÁS DE **35** SEÑALES HD

**\$280**  
POR MES

**BENEFICIOS DE LANZAMIENTO!!!**

- ▶ Sorteo de **1 TV LED 32"** por mes
- ▶ Sorteo de **1 abono mensual**

\* VÁLIDO HASTA EL 31/12/2015 ENTRE LOS INSCRIPTOS

**PROMO PREMIUM**  
**BONIFICACIÓN DE 1 DECODIFICADOR**  
a los socios de REDCOOP

**SIN COSTO  
DE INSTALACIÓN!**

\* HASTA 2 BOCAS

**PREINSCRIPCIONES**

Administración de la Cooperativa de 7:00 a 14:00 horas  
03573 486201

Cooperativa Luque Ltda Luque



San Martín 229  
5967 Luque, Córdoba, Argentina  
03573 486200 /201  
Guardia: 03573 486206

[www.luque.coop](http://www.luque.coop)

## CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Presidente:

**Oliva, Germán**

Vice Presidente:

**Piovano, Nicolás**

Secretario:

**Turina, Rubén Ariel**

Pro Secretario:

**Alesso, Diego**

Tesorero:

**Romano, Ernesto**

Pro Tesorero:

**Caramello, Miguel**

Vocales Titulares:

**Chiappo, Emigdio**

**Daniele, Sebastián**

**Vottero, Juan José**

Vocales Suplentes:

**Gallo, Fabián**

**Romano, Diego**

**Ruffiner, Julio**

Síndico Titular:

**Marro, Omar**

Síndico Suplente:

**Podio, Gustavo**

## PRENSA Y COMUNICACIÓN

Lic. Eliana Trucco  
prensa@luque.coop

## DISEÑO E IMPRESIÓN

Gráfica Ingaramo  
9 de Julio 1060  
03573 480243  
5967 Luque Córdoba



### Estimados socios:

En esta edición queremos destacar fundamentalmente el evento de inauguración de nuestro flamante servicio Luque TV. Fue una verdadera alegría compartir esta fiesta con todos los socios y familias que asistieron. Juntos pudimos celebrar la concreción de este anhelo y disfrutar, entre otras cosas, de la brillante actuación de Las Rositas que deslumbró al público presente.

Por otro lado, les mostramos en estas páginas otro de los eventos importantes que realizamos en los últimos meses, la Justa del saber Cooperativo 2015, en su cuarta edición consecutiva. Se trata de un certamen anual en el cual un grupo de alumnos del nivel primario y secundario demuestran su conocimiento sobre el Cooperativismo y nuestra Cooperativa.

En la página verde, les contamos en esta oportunidad sobre un proyecto de forestación y parqueización que se viene realizando desde más de 20 años en nuestra localidad. Esta iniciativa de dos docentes del Instituto Secundario Dr. Raúl Loza, es un verdadero ejemplo de trabajo conjunto en beneficio del ambiente. Es por ello que queremos compartirlo.

Esto y mucho más en una edición que tiene como eje la celebración de un logro, que nos llena de alegría pero que a la vez nos plantea un desafío enorme de brindar un servicio superador, que esté a la altura de las necesidades de nuestros socios.

Y no sólo nos referimos al conjunto de señales que brindamos tanto en la grilla analógica como en la digital y HD, sino también a lo que será nuestra propia señal de televisión: Luque TV Canal 2, que muy pronto completará las pantallas de los conectados con toda la información local. Luque TV Canal 2, una señal con espíritu cooperativo, que pretende ser un canal para que Luque "se vea a sí mismo".

Esperamos lo disfruten...

**Consejo de Administración**  
Cooperativa de Servicios Públicos  
y Sociales Luque Limitada

## Sumario



eventos

▶ Justa del Saber Cooperativo 2015

4



eventos

▶ Espectacular inauguración de Luque TV

6



institucional

▶ Entrega formal de la licencia y habilitación de AFSCA

9



institucional

▶ Encuentro de Coros  
▶ Responsabilidad Social

10



página verde

▶ Árbol, esencia de vida...

11



# Realizamos la Justa del Saber Cooperativo 2015

Por cuarto año consecutivo, se llevó a cabo el viernes 7 de agosto la Justa del Saber Cooperativo 2015, encuentro en el cual un grupo de alumnos demuestra su conocimiento sobre el Cooperativismo y nuestra Cooperativa. Como todos los años, el certamen se desarrolla en dos Categorías, una correspondiente a 5º Grado del Nivel Primario y otra a 4º Año del Nivel Secundario. Participan tres grupos por cada categoría y cada grupo se conforma por cuatro chicos, dos de una institución educativa y dos de la otra.

Cabe destacar que, en esta última categoría, todos los años se agrega una temática anexa al Cooperativismo. Este año fue "Medio Ambiente", con la intención de colaborar en la promoción de una conciencia ambiental en la comunidad, sobre todo en lo referido al cuidado del agua y la energía, dos elementos vitales que a su vez son servicios brindados por esta Cooperativa.



Actuación del Coro Municipal de Niños



Entrega de la Personería a la Cooperativa Escolar CREVIR

## Apertura

Como miembros del jurado, tuvimos el honor de contar una vez más con la presencia de la Coordinadora del Dpto. de Cooperativismo y Mutualismo Educativo del Ministerio de Educación de la Pcia. de Córdoba., Mg. Griselda Gallo; y la Lic. Erika Hepp, también del Ministerio de Educación de la Pcia. de Córdoba.

Además, nos acompañaron como jurado el Vicepresidente del Consejo de Administración de la Cooperativa, Prof. Nicolás Piovano; y en relación a las temáticas ambientales la Prof. Patricia Paviatto.

Para abrir el certamen, el vicepresidente Nicolás Piovano brindó unas palabras de bienvenida y agradeció a todos los

presentes por compartir este evento. Luego, el Coro Municipal de Niños, dirigido por la Profesora María Rosa Cantora y, con el acompañamiento en guitarra de Gustavo Bitti, interpretó el "Himno Argentino de la Cooperación", "Canción del Jardinero" (de María Elena Walsh) y "Por una gota de tu voz" (de Abel Pintos).

En esta oportunidad, se aprovechó el marco de la Justa para celebrar un acontecimiento muy especial: la entrega de la Personería Escolar a la Cooperativa Escolar CREVIR, del Instituto Secundario Dr. Raúl Loza.

Por ello, contamos con la presencia de la Supervisora del Nivel Medio de la Dirección General de Enseñanza Privada de la Provincia de Córdoba, Prof. Silvia Bedini, quien hizo entrega de la Personería a la Presidenta de la CREVIR, alumna Lucrecia Ribone. Para expresar lo que este hecho significa para la Cooperativa Escolar, dejaron su mensaje la directora del Instituto Secundario Dr. Raúl Loza, Prof. Susana Accqua, y la presidenta de la CREVIR.



Ganadores de la Categoría A



Ganadores de la Categoría B



Participantes de la Categoría A



Participantes de la Categoría A



Participantes de la Categoría B



Participantes de la Categoría B

### Los ganadores

De la Categoría A resultó ganador el Grupo N° 1, denominado "ACE", conformado por: Elías Marques, Facundo Torres, M. Constanza Ludueña y Giuliana Alladio.

Los otros dos grupos participantes fueron los siguientes: N° 2, "Solicoop", integrado por: Federico Mansilla, Agustín Daniele, Morena Lucero y Luciana Alladio; N° 3, "Priva", compuesto por: Thiago Decía, Zoe Viano, Luz Sánchez y Belén Minetti.

De la Categoría B, el ganador fue el Grupo N° 2, con el color Amarillo, integrado por Yessica Criolani, Giorgina Visconti, Juan José Navarro, Mauro Peredo.

Los otros equipos que participaron fueron: N° 1, color Verde, compuesto por Pamela Marcatto, Victoria Rodera, Lía Ferreyra y Tomás Leyes; N°3, color Naranja, conformado por Melani Ferrero, Sofía Soria, Tomás Bergoglio y Diego Rodríguez.

### Felicitaciones y agradecimientos

Felicitamos a todos los participantes y agradecemos su buena predisposición y el compromiso asumido al participar en este encuentro.

Agradecemos también a las instituciones educativas; Escuela Dolores Moyano Díaz, Escuela Gral. José de San Martín, IPET N° 300 e Instituto Secundario Dr. Raúl Loza, y a sus directoras por acompañarnos en esta propuesta. A los **docentes guías** que ayudaron a los chicos a prepararse: del Nivel Primario: Blanca Argüello, Claudia Gaido, Adreana Ghibaudo, Martha Rocchetti y Natalí Zordán; del Nivel Secundario: Marcela Combina, Gabriela Martínez, María Isabel Orlandi y Alcira Saluzzo.

Gracias a los miembros del Jurado: Griselda Gallo, Erika Hepp, Patricia Paviatto y Nicolás Piovano.

Finalmente, un agradecimiento especial al Coro Municipal de Niños, porque su actuación siempre engalana nuestro evento.



Docentes guías de la Categoría A



Docentes guías de la Categoría B



Miembros del Jurado

# Espectacular inauguración de...



## LUQUE TV

Como no podía ser de otra manera, celebramos este logro con una fiesta cargada de imagen, luz y sonido.



Más de 600 personas asistieron el viernes 28 de agosto al evento de inauguración de LUQUE TV. Con un despliegue de iluminación, sonido y pantalla gigante de alta definición, presentamos a la comunidad y al movimiento cooperativo nuestro servicio.

La conducción estuvo a cargo de Selene Blanche Mayor, quien será la conductora de nuestro noticiero Visión 2 Noticias, junto a Roberto Kerkebe Lama, consultor de la Cooperativa en cuestiones de gestión y administración, quien fue elegido para conducir el evento por su particular estilo y por conocer a la institución desde hace años.

El inicio del evento estuvo marcado por los saludos de personalidades de los medios de comunicación cordobeses que nos dejaron su mensaje para esta inauguración: Liliana González, Psicopedagoga y Columnista de Teleocho; Carlos Presman, Médico, Referente en los Medios Cordobeses; Juan Manuel Lucero, Columnista de Teleocho; Cruz Gómez Paz, Conductora de Córdoba Directo y Teleocho Noticias; Manuel Sánchez, Periodista Deportivo de El Doce; Alejandra Bellini, Periodista de Arriba Córdoba y Noticiero Doce; y Roxana Martínez, Cronista de El Doce.

Luego dio la bienvenida el Presidente de la Cooperativa, Ing.

Germán Oliva, quien agradeció fundamentalmente a todos los que hicieron posible que este proyecto se concretara. Posteriormente, se emitió el video de presentación de Luque TV, que describe cómo se logró concretar este anhelo y las características del servicio, y anuncia el próximo lanzamiento de Luque TV Canal 2, nuestra propia señal de televisión.

A continuación, se entregó un reconocimiento especial al primer abonado al Servicio Luque TV, el socio Adrián Ingaramo, que fue recibido por su esposa Analía Peralta.



### Sorteos

Entre los beneficios de lanzamiento del nuevo servicio Luque TV, se anunció el sorteo de 1 TV Led y de un abono mensual gratis por mes entre todos los socios inscriptos al servicio. Durante el evento de inauguración, se dio comienzo a estos sorteos, correspondientes a los meses de Julio y Agosto, y se realizaron sorteos especiales de 2 TV Led y 10 abonos mensuales gratis, también entre todos los inscriptos.

Además, se sortearon 20 combos de merchandising de las señales más importantes del servicio, entre todo el público

presente. Agradecemos a Colsecor por haber gestionado estos premios.

Luego de los sorteos, el broche de oro de la noche estuvo a cargo de "Las Rositas", el reconocido trío cordobés de tango electrónico que deslumbró a todos los presentes con su magnífico show del más alto nivel.

### Agradecimientos

Gracias a todos los socios y familias que asistieron al evento, por compartir con nosotros una noche tan especial.

Gracias a los miembros de las Cooperativas hermanas, que se trasladaron desde sus localidades para acompañarnos.

Gracias a los representantes de FACE Córdoba, Rodolfo Sierz y Adrián Mancini; de Colsecor, Tesorero Erico Angaramo; de IFICOSEP, Contador Daniel Beltramo; de UCELCA, Contadora Mónica Fonti.



Gracias a quienes no pudieron estar presentes pero nos enviaron sus saluciones: Nahuel Silva, Director de Autorizaciones y Licencias de AFSCA; Dr. Miguel Julio Rodríguez Villafañe, Abogado Constitucionalista y especialista en Derecho de la Información; Ing. Luis Pozzo y Osvaldo Cepeda, presidente y secretario respectivamente de FACE; Abogado Jorge Daniel Poggi y Abogada María Valentina Poggi; Neri Nanzer, ex gerente de nuestra Cooperativa.

Gracias especialmente a la Ing. Marina Rosso Siverino, quien estuvo a cargo de las gestiones para obtener la licencia y la posterior habilitación.

Gracias a los alumnos de la Cooperativa Escolar CREVIR del Instituto Secundario Dr. Raúl Loza, por su desinteresada colaboración para recibir al público en el evento.



# Ganadores de los sorteos

## 12 Abonos Mensuales:

Mes de Julio: Marina Noriega

Mes de Agosto: Hernán Albano

Especial 1: Elsa Argüello

Especial 2: Javier Enrique Álvarez

Especial 3: Claudio Isoardi

Especial 4: Claudio Ramón Peralta

Especial 5: Juan Carlos Carreño

Especial 6: Mirta Brizio

Especial 7: Jorgelina Agostini

Especial 8: Marina Ferraro

Especial 9: Leonardo Zordán

Especial 10: Luis Alberto Mangold

## 4 TV LED:



Julio: Emigdio Chiappo (padre)



Agosto: Familiares de Felix Sueldo



Especial 1: Hugo Varas



Especial 2: Marina Brizuela

# Salutaciones

*"Me llena de alegría y entusiasmo ver cómo el mapa de servicios de comunicación audiovisual de la Argentina se ensancha día a día al calor de la aplicación de la ley N° 26.522. Esta ley generó un cambio de paradigma al poner a la comunicación como un derecho inalienable y al acceso a la información como un bien público y no como mercancía.*

*Además, ha incluido como prestadores de servicios de comunicación audiovisual al sector sin fines de lucro, como es el caso de la Cooperativa de Luque, que va a poder prestar el servicio de cable a sus asociados en dicha localidad.*

*Pero este resultado no hubiese sido posible sin el esfuerzo cotidiano de todos los asociados de la Cooperativa a los que les envío un afectuoso saludo. Estoy convencido de que han construido una plataforma de servicio competitiva, de calidad y alternativa en el mercado local para ofrecer a la comunidad".*

**Nahuel Silva**

**Director de Autorizaciones y Licencias**

**Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual  
(AFSCA)**

**Buenos Aires, 27 de agosto de 2015**

*"Me dirijo a Uds para felicitarlos por la concreción de tan anhelado logro de poder inaugurar el Servicio Luque TV, valioso deseo comunicacional que he tenido el privilegio de poder acompañar personalmente y como abogado.*

*Detrás de esta nueva concreción cooperativa está la vocación solidaria de los cooperadores que, desde el esfuerzo de tantos, buscan dar lo mejor a la comunidad. En este caso garantizando la democratización de la palabra y tratando de garantizar otros importantes beneficios para todos.*

*Mis felicitaciones! Vaya un particular saludo con la consideración más distinguida."*

**Dr. Miguel Julio Rodríguez Villafañe**

**Abogado de cooperativas y mutuales, Constitucionalista,  
especialista en Derecho de la Información**

**Córdoba, 27 de agosto de 2015**

*"Me resulta difícil expresar a ustedes mi indescriptible felicidad y gratitud ante este importante evento de nuestra querida cooperativa, cual es la inauguración del servicio Luque TV.*

*Felicitaciones por el logro de este nuevo eslabón en la cadena de servicios de nuestra cooperativa, que demuestra vuestra permanente actitud de progreso en beneficio de los asociados, fruto de una gestión que ha costado muchos esfuerzos, coronados con el logro del objetivo propuesto.*

*Nos demuestra una vez más que con las herramientas que el cooperativismo nos provee, sumadas a la permanente actitud de servicio, simplemente todo se hace factible. En un abrazo enorme me permito acompañarles y participar espiritualmente de tan importante evento."*

**Neri Nanzer**

**Córdoba, 25 de agosto de 2015**



Como lo venimos haciendo desde hace varios años, celebramos el Día del Niño obsequiando golosinas a todos los niños de los jardines de infantes y escuelas primarias de Luque y Zona Rural.

De esta manera, recorrimos los Jardines de Infantes y las Escuelas Gral. José de San Martín y Dolores Moyano Díaz, como así también el Jardín Maternal y Pre Jardín Huellitas, y la Escuela Especial Crecer. Además, hicimos llegar las golosinas a las Escuelas Rurales Gabriela Mistral y Arturo Capdevilla.

Esperamos que todos los niños hayan pasado un MUY FELIZ DÍA!!!

## Entrega formal de la Licencia y Habilitación de AFSCA



En una reunión en la sede de AFSCA Córdoba, el coordinador de dicha entidad, Carlos Vicente, hizo entrega formal de la Licencia y Habilitación para la prestación del Servicio de TV Cable a nuestra Cooperativa. La recibieron el Presidente del Consejo de Administración Germán Oliva y el Gerente General René Primo.

En dicho encuentro, Vicente, destacó que esta nueva entrega de licencia es otro paso importantísimo en la democratización de la comunicación, expresa la construcción de un sistema audiovisual más diverso y plural, en el marco de la nueva Ley de Servicios de Comunicación Audiovisual.

“En Córdoba entregamos 60 licencias de servicios de cable y antenas comunitarias a cableoperadores cooperativos como la que hoy recibe esta entidad comunitaria de Luque. Este es el cambio profundo de la Ley, incorporar a nuevos actores de la comunicación que antes no podían prestar este servicio, lo que significa un enorme avance en la desconcentración de la prestación del servicio de TV por cable”, destacó el coordinador de AFSCA Córdoba.

Además, destacó que la producción de los canales cooperativos permite promover y defender la identidad cultural nacional, pero fundamentalmente la local. En este sentido, afirmó que la posibilidad de que cada Cooperativa con licencia tenga su propia señal para expresar la agenda local de temas, se traduce en la producción de contenidos culturales y de esparcimiento que hacen a la idiosincrasia de su ciudad.

Por su parte, René Primo expresó: “esta licencia significa para nuestra Cooperativa un punto de concreción oficial de llevar a cabo un viejo anhelo, el de brindar este servicio para toda la comunidad de Luque, porque claramente hoy pasamos a ser una alternativa de TV local de producción y difusión de los contenidos de la zona y también nacionales para brindarle a cada uno de nuestros asociados un servicio de primer nivel”.

# Adhesión al IV Encuentro de Coros en Luque



Por cuarto año consecutivo adherimos al Encuentro de Coros organizado por la Municipalidad, por considerarlo de suma importancia para la cultura de nuestra comunidad. El evento tuvo lugar el domingo 6 de septiembre en el Salón Sociedad Italiana.

En esta ocasión, actuaron el Coro "Los Niños le Cantan a Luque", el Coro "San Ignacio", el Coro Municipal Villa del Rosario, el Coro Municipal de Las Varas y el Coro "Sayana"

de Oncativo.

Además, el Taller de Pintura Mirasol, a cargo de Alejandra Cáceres expuso sus obras en el hall del salón. Cabe destacar que, en representación de la Cooperativa, dejó su mensaje el Vicepresidente del Consejo de Administración, Nicolás Piovano.

¡Muchas gracias a todo el público presente por apoyar este encuentro!



## Responsabilidad Social

Detallamos en este espacio los aportes realizados por la Cooperativa a las diferentes instituciones del medio que solicitan apoyo para concretar proyectos puntuales, colaborando para que diversas obras y actividades sociales y culturales se puedan realizar.

### ***Durante el corriente año se realizaron los siguientes aportes:***

- Adhesión a Campeonato de Bochas del Club Deportivo Centro Obrero Social Luque.
- Apoyo a la Rifa del Ballet Tackomanta.
- Adhesión al Desfile de la Promo 2015 del Instituto Secundario Dr. Raúl Loza.
- Apoyo a la Rifa de la Parroquia San Ignacio de Loyola.
- Cesión de la Sala del Consejo de Administración a la Escuela Gral. José de San Martín para la realización de una jornada regional de matemáticas y a la Escuela Especial Crecer para una capacitación sobre TICs.
- Adhesión al primer campeonato regional de Handball Femenino.
- Adhesión a la VI Jornada de Historia Local y Regional organizada por el Instituto Secundario Dr. Raúl Loza.

## Organización comprometida con el Medio Ambiente



Desde mediados de este año, la Cooperativa emprendió un proyecto de Separación de Residuos, en el marco de un proyecto más amplio de Responsabilidad Social.

La iniciativa consiste en la instalación de recipientes de recolección diferenciada de papel, cartón, vidrio y plástico en todas las secciones de la Cooperativa: Administración Central, Administración Homicoop, Plantas Homicoop Postes y Contrapesos, Agua, Redes y Servicios.

### ***Los objetivos que se persiguen con este proyecto son:***

- Contribuir a la preservación del Medio Ambiente, afianzando la cultura del reciclaje.
- Sensibilizar y capacitar al personal sobre las necesidades y el cuidado del medio ambiente.

De esta manera, el personal de cada sección deposita allí los residuos de manera diferenciada y, cada 15 días, el Taller Seguir Creciendo realiza la recolección.



Proyecto comunitario de parqueización y/o forestación

# Árbol, esencia de vida...

Desde hace más de 20 años, las profesoras de Biología del Instituto Secundario Dr. Raúl Loza, Patricia Fichetti y Patricia Paviatto, llevan adelante junto a sus alumnos un proyecto de parqueización y/o forestación de diferentes espacios públicos y privados, que a lo largo del tiempo fue sumando la adhesión de más personas e instituciones.

En este sentido, actualmente cuentan con la colaboración de la Comunidad Educativa de la Escuela Rural Gabriela Mistral, bajo la dirección de Laura Ríos; con el apoyo de Guillermo Rexach, ex alumno del Instituto y especialista en plantas; con la Escuela de Aspirantes de Bomberos Voluntarios, bajo la dirección de Mariela Vivas; y con Gladys Bedogni, ex profesora del Instituto y nexa con la Cooperativa.

## ¿Por qué y para qué?

Este proyecto nace a partir de pensar en los principales problemas zonales o regionales causados por el mal manejo de los recursos naturales, como son la degradación de fauna silvestre y el avance de la tala y el desmonte sin un control adecuado.

A partir de estos inconvenientes, se plantea entonces este proyecto de parqueización y forestación que tiene como principales objetivos:

- Promover el trabajo voluntario y cooperativo en beneficio de la comunidad y el medio ambiente.
- Entender el papel que desempeña la vegetación en un ecosistema.
- Adquirir conciencia del trabajo y tiempo que requiere la producción y el crecimiento de un árbol.
- Participar en la protección del medio en forma activa y responsable.

## Trabajos realizados

En sus inicios, este proyecto comenzó con la producción de plantas y su posterior ubicación en escuelas rurales (1994-1997). Con el tiempo, se transformó en materia escolar: Diseño de espacios verdes y parqueización, en la que siguieron realizando jardines y forestando espacios más amplios, tanto públicos como privados.

Así, trabajaron en forma ininterrumpida desde el año



2002 hasta la actualidad, realizando cortinas de viento en campos particulares y mantenimiento de los parques y jardines de distintas instituciones de la localidad y la zona, como el Hogar de Ancianos Humberto Patiño, la Escuela Especial Crecer, el Jardín de Infantes de la Escuela Dolores Moyano Díaz y el Jardín de infantes Narciso Laprida de Capilla del Carmen. Además, la parqueización del Predio del CBU de Capilla del Carmen y la forestación de la Escuela Rural Gabriela Mistral y la Escuela Rural José Hernández de Costa del Carmen. Esto siempre acompañado por el cuidado del jardín del Instituto, en el que se realizan tareas de mantención del césped, limpieza, poda, abonado, trasplantes de arbustos y renovación de flores de estación.

En 2014, con la forestación de la Escuela Rural José Hernández (Costa del Carmen), realizada en conjunto con la Escuela Rural Gabriela Mistral, este grupo inició un nuevo camino, que consiste en trabajar de manera interinstitucional, sumando esfuerzos de diferentes personas y organizaciones. En el marco de este proyecto, este año se comenzará con la forestación de la Escuela Primaria Gral. José de San Martín de Luque y del IPEM N° 303 (Anexo) de Matorrales.

Este proyecto es un verdadero ejemplo de trabajo conjunto y perseverante, de esfuerzo y dedicación en beneficio del ambiente y, por ende, en beneficio de toda la comunidad.

EL SERVICIO INFORMATIVO  
QUE TE IDENTIFICA

REGIONALES LOCALES REGIONALES LOCALES REG



# VISION 2

NOTICIAS

NOTICIAS NOTICIAS NOTICIAS NOTICIAS NOTIC

MUY PRONTO  
POR



LUQUETU  
CANAL 2

Por que las buenas historias se comparten...

# Espresso de Vida

Muy pronto...  
por la pantalla de:



LUQUETU  
CANAL 2

Conduce: Mirta Oliva

